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          Объектом исследования данной выпускной квалификационной работы является осуществление внутреннего контроля в бюджетных учреждениях. Предметом 	исследования 	является система внутреннего контроля ФГАОУ ВО «СПбПУ».  Целью исследования является рассмотрение и анализ системы внутреннего контроля в бюджетном автономном учреждении, а также предложение перечня возможных мер, направленных на совершенствование системы внутреннего контроля в ФГАОУ ВО «СПбПУ».  В ходе выполнения работы был проведен анализ основных аспектов организации внутреннего контроля в автономном учреждении, а также проанализированы основные показатели его деятельности.  По результатам исследования были предложены следующие пути возможного совершенствования системы внутреннего контроля в учреждении: 1. Увеличение штатной численности службы аудита, финансового контроля и экономической безопасности. 2. Увеличение количества инвентарных проверок. 3.  Управление дебиторской задолженностью. 4. Автоматизация контроля, посредством введения программного обеспечения.  5. Формирование плана проверки финансовой и закупочной деятельности на основе риск-ориентированного подхода. Предложенные мероприятия могут использоваться данным автономным учреждением для повышения эффективности его функционирования.   К методам исследования, используемым в данной работе, относятся сбор информации, анализ нормативно-правовых актов и статистических данных, синтез информации, горизонтальный и вертикальный анализ отчетности.
        

        
          The object of the study is the implementation of internal control in budgetary institutions. The subject of the study is the internal control system of SPbPU. The purpose of the study is to review and analyze the internal control system in the budget autonomous institution, as well as to propose a list of possible measures aimed to improve the internal control system of SPbPU. During the work, an analysis of the main aspects of the organization of internal control in the autonomous institution was carried out, as well as the main indicators of its activities were analyzed. According to the results of the study, the following ways of possible improvement of the internal control system in the institution were proposed: 1. Increase in the number of personnel of the audit, financial control, and economic security service. 2. Increase in the number of inventory checks. 3. Management of accounts receivable. 4. Automation of internal control, through the introduction of software. 5. Formation of a plan for the audit of financial and procurement activities based on a risk-based approach. The proposed measures can be used by this autonomous institution to improve the efficiency of its functioning. The research methods used in this work include information collection, analysis of regulatory legal acts and statistical data, information synthesis, horizontal and vertical analysis of reports.
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